

Röber übernimmt Zepter

Neuer Vorsitzender beim TSV – Sohn des früheren TSV-Chefs Karl-Heinz Röber

WIENSEN. Der TSV Wiensen hat seine Führungskrise überwunden und wieder einen kompletten Vorstand. Neuer Vorsitzender ist Glenn-Tanko Röber, der während einer außerordentlichen Mitgliederversammlung gewählt wurde.

Röber ist der Sohn von Karl-Heinz Röber, dem 2001 verstorbenen Mann, der den TSV jahrzehntelang führte und unter anderem bekannter Handballfunktionär war. Die Lösung mit Glenn Röber an der Spitze ist ein von einer Findungskommission vorgelegter Vorschlag.

Sie war gebildet worden, nachdem während der Jahreshauptversammlung im September mehrere Mitglieder des alten Vorstandes ausgeschieden waren und mangels Kandidaten kein neuer Vorstand gewählt werden konnte.

Um den Geschäftsbetrieb



Glenn Röber

Foto: nh

des TSV kümmerte sich derweil ein Interimsvorstand. Zum neuen Vorstand gehören jetzt noch die Röber-Stellver-

treter Nicole Sonnenschein und Sylvia Berndt. Das Amt des Kassenwartes übernahm Hartwig Kulp. Für die Betreuung der Liegenschaften ist Wolfgang Scharberth zuständig, neue Sportwartin ist Isabel Kirchhoff. Schriftführer bleibt Ralf Deutschler, Jugendwartin Sabrina Böhm, ihr Posten stand nicht zur Wahl.

Findungskommission

Zu Beginn der Versammlung hatte Röber als Sprecher der Findungskommission das Vorgehen und die Ergebnisse dieser Arbeitsgruppe erläutert. Per Diagramm machte er deutlich, dass in den einzelnen Aufgabenbereichen hinter jeder

Führungsposition immer ein Team von Mitstreitern steht. Unter dieser Voraussetzung fanden sich denn auch Kandidaten für die Vorstandsposten. Die Wahlen verliefen komplett einstimmig.

Röber: Signal für den TSV

Interimsvorsitzender Dirk Michael Lange bedankte sich beim Findungsausschuss sowie beim Übergangsvorstand für die geleistete Arbeit und die gute Zusammenarbeit. Glenn Röber wertet den Erfolg der Findungskommission als positives Signal für die zukünftige Entwicklung des Vereins, so dass alle die vor ihnen liegenden Aufgaben mit Optimismus angehen können. Im Namen des neuen Vorstandes appellierte er an alle Mitglieder, stets miteinander und nicht übereinander zu reden. (fsd)

Ball zum Abschluss der 100-Jahr-Feiern

Mit dem Dorfgemeinschaftsball am Samstag, 30. November, im Dorfgemeinschaftshaus beendet der TSV Wiensen seine Feierlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen in diesem Jahr.

Besonderes Lob für seine erfolgreiche Arbeit erhielt in dem Zusammenhang das Festgremium des Sportvereins, das während des ganzen Jahres sämtliche Sport- und Fest-

veranstaltungen zum 100. Geburtstag organisierte. Wiener und auswärtige Vereinsmitglieder, die noch keine Karten für den Dorfgemeinschaftsball haben, werden gebeten, sich kurzfristig bei Daniela Schwedler, Telefon 05571-6826, zu melden.

Neue Entwicklungen

Sylvia Berndt hatte während der außerordentlichen Jahres-

hauptversammlung über neue Entwicklungen aus dem Sportbetrieb berichtet. Für Kinder ab acht Jahre wird noch im Dezember ein Einrad-Schnupperkurs angeboten, für Erwachsene einen Klang-Yoga-Kurs, heißt es.

Yoga und Jungen-Sport

Im Januar folgt ein weiterer Yoga-Kurs. Außerdem besteht neuerdings eine Gruppe für

Jungen ab sieben Jahre unter dem Motto Spiele rund um den Ball.

Verena Mascher stellte den Entwurf eines neuen Internetauftritts des TSV Wiensen vor, der weiterhin von ihr betreut wird. Bis dieser online ist, können Informationen zu Terminen und Übungszeiten weiterhin von der Internetseite unter www.tsv-wiensen.de abgerufen werden. (fsd)